

Témoignages de consommateurs

HEROES OF HERO .

Par [Profil supprimé](#) Posté le 21/09/2012 à 08:40

Tout à commencer il y a plus d'un an et demi, les soirées dans un autre monde, c'était seulement pour goûter et toucher au bonheur, à l'iréel, au fictif, c'était super ! Amphét', coke pour commencer. Du jeudi au lundi matin, la tête dans les étoiles ainsi que les pieds sur MARS ! Puis de nouvelles rencontres, bien plus intéressantes, le monde de la TEUF , le monde de cramé, toujours à base de speed, puis kétamine. L'HERO est venue me chercher pour redescendre de toutes ses soirées si parfaites.. L'HERO, quelle HEROÏNE ! ma meilleure copine, fut venu le temps ou chaque jour fût le meilleur avec cette nouvelle copine. du lundi au lundi, pour dormir bien, pour ne pas frissonner, pas de Keuum SVP ! un trait pour t'embrasser. Quand la bise fût venu, me retrouvant fort dépourvu, un retour chez papa maman, fût le pire jour pour ma copine HEROINE, Les dents claquent, le froid traverse tout mon corps, je pleure de peur, OU ES TU COQUINE ? Effondré je parle de tout à mes parents. Ma vie devint en qq jours, l'envers du décors, je ne vois plus personne, j'ai perdu ma meilleure copine, mon héroïne. Lexomil pour se calmer, pour se sevrer ? IMPOSSIBLE ! Consultations psychiatriques on déploie les grands moyens, rien n'y fait, j'ai perdu toute confiance, toute joie de vivre, quand vient le jour ou l'on me propose un substitut, quel joli nom le Subutex, quel traite aussi ! A comme je retrouve de la vigueur, du mouvement, de la vitesse, du goût pour TOUT,jusqu'au jour ou j'oublie un rdv avec un médecin, qui ne veut plus me recevoir, Alors, je me suis persuadé qu'il était temps de décroché, mais le manque se fait à nouveau sentir, j'ai chaud et j'ai froid vous connaissez cette insupportable sensation ? je suis malade depuis 1 semaine et je suis à la recherche d'un nouveau médecin Addictologue. Sachez par dessus tout que je ne cracherais sur aucun consommateur car je n'ai pas cette prétention, je ne vois plus personne de toutes cette bande de potes que je côtoyais, beaucoup me manque.. Ma "meilleure copine" aussi ... Une simple fille de 22ans .